

## 警 察 署 協 議 会 会 議 録

若松警察署協議会

開催年月日時	令和6年10月24日 午後1時00分 から 令和6年10月24日 午後5時00分 まで	
開催場所	大型輸送車 車内	
出席者	警察署協議会	会長以下5名
	警 察 署	署長、総務課長、地域課長、交通課長 総務第二係長、総務第二係員、教養係員
議 事 概 要		
<p><b>【会長挨拶】</b></p> <p>本日は、若松警察署協議会にご参加いただき感謝申し上げます。</p> <p>今回は、県警本部内の通信指令課及び交通管制センターの見学を行う予定であるが、管内の治安情勢については時間の都合上、本部に向かう車内においてご報告いただく。</p> <p>積極的な質問や意見をお願いします。</p> <p><b>【署長挨拶】</b></p> <p>本日は、警察本部別館にある全県下の110番を受理し各署に指令する通信指令課と、県内の交通規制を管理し必要な指示を出す交通管制センターを見学していただく。また、乗車いただいているこのバスは大型輸送車と呼ばれているもので、警衛警護や災害派遣等の出動時に使用され、長距離の移動であっても装備品を備え付けたこの車両で移動することがほとんどである。皆様にこの大型輸送車に乗車していただき、警察活動に対するより一層のご理解をいただきたいと思っている。貴重なご意見ご質問をお願いします。</p>		

議 事 概 要

【情勢報告及び治安概況について】

署長説明

- 治安情勢報告（資料を基に説明）
  - ・ 刑法犯認知件数について
  - ・ 交通事故発生状況について
  - ・ 県内の特殊詐欺等の発生状況について
  - ・ 管内の特殊詐欺等の発生状況について
  - ・ 管内の投資・ロマンス詐欺の主な手口について
  - ・

【通信指令室及び交通管制センター見学】

- 交通管制センター見学
  - ・ 交通管制センターの役割について
  - ・ 大型パネルの見方・意味について
- 通信指令室見学
  - ・ 通信指令室の役割について
  - ・ 大型パネルの見方・意味について

【質疑応答・意見】

- 委員から、「最近の闇バイト関連のニュースが気になっていた。また、若松でもロマンス詐欺で高額被害があっていることを知りびっくりしている。今以上に気を付けなければと感じた。」との意見があった。
- 委員から、「事件・事故だけでなく、被害の情報や詐欺まがいの情報であっても110番していいのか。」との質問があり、署長から「急を要すると思われる時は遠慮せず通報していただきたい。」との説明があった。
- 委員から、「110番は敷居が高いと思っていたが、タイムリーに通報することが大切と分かり勉強になった。」との意見があった。

議 事 概 要

【閉会挨拶】 署長

本日は長時間にわたり、警察署協議会への参加をいただき感謝する。普段目にすることがない交通管制センター・通信指令室の見学をしていただき、警察業務についてより深くご理解いただけたのではないだろうか。110番受理に関しては新たなシステムの導入も予定されており、今後、事件事務等の更なる早期解決に繋がるものと思っている。今後とも適正な業務運営に努めていく所存であるため、忌憚のないご意見ご協力をお願い申し上げます。

